

Los empresarios destacan la "solidez" del nuevo Ejecutivo

AGENCIAS
MADRID

■ ■ ■ - La patronal **CEOE** felicitó al nuevo Gobierno y le ofreció su cooperación para sacar a España de la crisis. Su vicepresidente, Arturo Fernández, lo calificó de "sólido".

- El secretario de Acción Sindical de **UGT**, Toni Ferrer, reclamó al nuevo Gobierno que impulse el diálogo social ante la grave situación de la economía española.

- Fernando Lezcano, secretario de Comunicación de **CC.OO.**, pidió a la nueva ministra de Empleo, Fátima Báñez, que, como "primer gesto", convoque a los agentes sociales, mientras el secretario general de la central, Ignacio Fernández Toxo, incidió en la importancia del diálogo social.

- La federación de autónomos **ATA** ve "acertada" la elección de Báñez porque "siempre" ha demostrado una sensibilidad "especial" hacia los problemas de los emprendedores.

- José Luis Zoreda, vicepresidente de **Exceltur**, destaca que el nuevo titular de Industria, Energía y Turismo, José Manuel Soria, es un buen conocedor del sector turístico por su procedencia canaria.

- El presidente de la Federación Española de **Agencias de Viaje**, Rafael Gallego, cree que el nombramiento de Soria es una "excelente" decisión por su conocimiento del sector.

- La asociación de **constructoras** de obra civil (Aerco) recibe con "mucho esperanza" el nombramiento de Ana Pastor al frente de Fomento por su trayectoria profesional.

- Los **fabricantes de automóviles** piden al nuevo Gobierno una política industrial fuerte, mientras los concesionarios reclaman la rápida aprobación de una Ley de Distribución.

- Las organizaciones agrarias **Asaja**, **COAG** y **UPA** resaltaron la experiencia de Miguel Arias Cañete, nuevo titular de Agricultura. ■